

Douglas Laboratories Canada

1-150 Via Renzo Drive, Richmond Hill, ON L4S 0J7 • www.douglaslabs.ca

**Recommended Use:** Adults: Take 2 capsules daily with a meal, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as directed by your healthcare practitioner.

**Usage recommandé :** Adultes : Prendre 2 capsules par jour avec un repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

**Risk Information:** Do not use if you are pregnant, breastfeeding or if you are allergic to plants of the Caprifoliaceae or Acanthaceae family. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have an auto-immune disorder, diabetes, are taking immunosuppressants, blood thinners, antiplatelets, protease inhibitors, diuretic, laxative, anxiolytic or hypotensive medications. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy occurs. Some people may experience gastric discomfort, vomiting or loss of appetite. Diuretic effect may occur. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

**Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte, si vous allaitez ou si vous êtes allergique aux plantes de la famille des caprifoliacées ou des acanthacées. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez d'un trouble du système immunitaire, de diabète, si vous prenez des immunodépresseurs, des anticoagulants, des anti-agrégants plaquettaires, des inhibiteurs de protéase, des diurétiques, des laxatifs, des anxiolytiques ou des médicaments contre l'hypotension. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste. Chez certaines personnes, ce produit peut causer des troubles gastro-intestinaux, des vomissements ou une perte d'appétit. Un effet diurétique pourrait se produire. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais et sec.

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

# Immunity

Helps reduce the symptoms of common cold and upper respiratory tract infections. Helps to maintain immune function.

Aide à diminuer les symptômes du rhume et des infections des voies respiratoires supérieures. Aide au maintien des fonctions immunitaires.

NPN 80052219



120 Vegetarian Capsules  
Capsules végétariennes

## Each Capsule Contains/ Chaque Capsule Contient:

Vitamin C (ascorbic acid/calcium ascorbate/magnesium ascorbate)/ Vitamine C (acide ascorbique/ascorbate de calcium/ ascorbate de magnésium).....	250 mg
Vitamin D (cholecalciferol)/ Vitamine D (cholécalficérol).....	6.25 mcg (250 IU/ UI)
Zinc (zinc bisglycinate/ bisglycinate de zinc).....	2.5 mg
Copper (copper hydrolyzed vegetable protein chelate)/ Cuivre (chélate de cuivre et de protéine végétale hydrolysée).....	0.25 mg
Andrographis Leaf Extract/ Extrait de feuilles de andrographis ( <i>Andrographis paniculata</i> ).....	128.75 mg (10% andrographolide)
European Elderberry Fruit Extract/ Extrait de fruit de Sureau d'Europe ( <i>Sambucus nigra</i> subsp. <i>nigra</i> ).....	103.75 mg (75-85:1) (7.8 g-8.8 g dried equivalent/ équivalent sec, 6% anthocyanosides)
Astragalus Root Extract/ Extrait de racine de astragale ( <i>Astragalus membranaceus</i> ).....	55.75 mg (10:1) (557.5 mg dried equivalent/ équivalent sec)
Japanese Honeysuckle Flower/ Fleur de chèvrefeuille du Japon ( <i>Lonicera japonica</i> ).....	25 mg
Garlic Bulb Extract/ Extrait de bulbe d'ail ( <i>Allium sativum</i> ).....	13.13 mg (1% alliin/ allicine; 2.2% alliin/ alliline)
Spirulina Whole Plant/ Plante entière de spiruline ( <i>Arthrospira platensis</i> ) ....	12.5 mg
Rose Hip Fruit/ Fruit de cynorrhodon ( <i>Rosa canina</i> ).....	0.25 mg

**Non-medicinal Ingredients:** Hypromellose (capsule), cellulose, magnesium stearate, silica./ **Ingrédients non médicinaux :** Hypromellose (capsule), cellulose, stéarate de magnésium, silice.

202018-120HYC • V3

